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令和５年度第４回石巻市下水道事業運営審議会会議概要録 1 
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第１ 日時  令和６年１月１６日（火） 午前１１時～１１時３０分 3 

第２ 会場  石巻市役所５階 ５０１会議室 4 

第３ 出席委員 １０名 5 

第４ 会議概要 6 

１ 開  会 7 

２ 諮  問 8 

  市長から会長へ諮問書が提出された。 9 

  併せて市長から挨拶があった。 10 

※市長挨拶※ 11 

３ 議題「下水道事業経営戦略の改定について」 12 

岡野会長）ここからは、私が会議を進行してまいります。会議が円滑に進行しますよう13 

に皆様方の御協力をお願いいたします。次第５「下水道事業経営戦略の改定について」14 

事務局から説明をお願いします。 15 

※資料に基づき事務局説明※ 16 

会長）ただ今の事務局の説明について御質問等ございましたら、挙手をお願いします。 17 

委員）資料２の７ページについて、処理区域人口予測を見直したとのことで、前回までの18 

資料では事業拡大を考慮していたとのことでしたが、今回の再計算でも考慮されている19 

のでしょうか。 20 

事務局）前回までの資料でも令和１３年度以降は汚水事業への投資を増やす計画で、事業21 

拡大を考慮した人口予測となっておりましたが、今回の修正でも事業拡大は考慮してお22 

ります。 23 

委員）８ページ、９ページのデータも事業拡大を考慮していると考えていいですか。 24 

事務局）考慮して、再計算しております。 25 

委員）前回までの資料だとグラフ変化が大きかったと思いますが、今回の方が自然で良い26 

のかなと思います。 27 

委員）先ほど１２ページの４経営方針③市民の生活を守り支える、のところで、近隣の市28 

町と連携するＢＣＰのほかに、企業との連携も追加したとのことでしたが、こちらは、現29 

在、石川県で大変な事態となっておりますが、あちらでは発災後に２次避難場所を決めた30 

との話もありましたが、発災前からそういった検討をしておくということがＤＣＰです31 

が、今回の災害もあって加えることにしたと理解してよろしいですか。 32 

事務局）そうですね。 33 

会長）ほかにありませんか。無いようですので、それでは、審議会として諮問に対して答34 

申する必要がございます。今回のお話をまとめますと、諮問内容を適当とすることで良い35 

かと思いますが、事務局に御用意いただきました答申案についても、このとおりの内容で36 

答申することとしてよろしいでしょうか。 37 
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 委員一同）はい。 38 

会長）御異議無いようですので、このとおり答申することとします。今後の流れについて、39 

事務局から説明をお願いします。 40 

事務局）原案で答申書を用意しておりますので、会長から市に答申書を提出いただきたい41 

と思います。 42 

４ 答申 43 

※※会長から市に答申書を提出※※ 44 

５ 閉会 45 

 46 

〇齋藤市長から岡野会長へ諮問書を提出しました。 47 

 48 
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 60 

〇岡野会長から梶原建設部長に答申書が提出されました。 61 
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